

HEMMINGEN

Möchten Sie den vollständigen Bericht auf der Seite haz.de als Abonnent oder mithilfe eines Probe-Abos lesen, klicken Sie bitte hier.

Rathaus
schließt
den
hren

herei öffnet
im Januar

n diesem Jahr
haus in Hem-
erledigen
reputen. Am
Dezember,
für vorab
bürgerbü-
reguläre
wieder
24.
auch
sie
ren.
Ihr
a-

Weihnachtswunschbaum-Aktion verzeichnet einen Rekord

So viele Wünsche und Präsente gab es noch nie bei dem gemeinsamen Projekt von Bürgerstiftung und Stadt. Alle 200 Wünsche konnten erfüllt werden.

Von Torsten Lippelt

Hemmingen. Neuer Rekord: Bei der 13. Auflage der Weihnachtswunschbaum-Aktion der Bürgerstiftung Hemmingen zusammen mit der Stadtverwaltung gab es 200 Kinderwünsche aus allen Stadtteilen. 187 waren es im Dezember 2022. Und alle 200 Wünsche wurden erfüllt. „Das ist ein neuer Rekord“, sagte die Stiftungsvorsitzende Juliane Steinmetz erfreut.

Insgesamt 170 Familien, die für die Geschenkaktion als bedürftig angesehen waren, hatte die städtische Abteilung Jugend, Soziale Dienste und Senioren im Vorfeld ausgewählt und angeschrieben. Davon hingen schlussendlich Kinder aus 95 Familien – einige haben bis zu fünf Kinder – insgesamt 200 Wunschzettel an einen der drei dafür aufgestellten Weihnachtsbäume.

standen vor
Gartencen-

